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На основе анализа российского законодательства оценивается современное состояние нормативно-правового ре-

гулирования межотраслевого института обстоятельств, исключающих деликтность деяния. Обозначаются значимость 

данного института в административном праве, особенности его эволюции, проблемы теоретического обоснования и 

практической реализации. Выделены общие признаки обстоятельств, исключающих административную деликтность 

деяния, имеющие квалифицирующее значение при оценке юрисдикционных ситуаций, связанных с наличием у за-

щитного поведения антиделиктных детерминант.
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On the basis of analysis of Russian legislation the current state of normative-legal regulation of inter-branch institute of 

circumstances precluding tort deed is evaluated. The significance of this institute in administrative law, features of its evolution, 

problems of theoretical justification and practical implementation are outlined. General characteristics of circumstances that exclude 

administrative tort of a deed, which have qualifying significance in assessing the jurisdictional situation related to the presence of 

anti-delictional determinants in the protective behavior, are highlighted.
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